

La sudadera deportiva de MU ya tiene diseño

16/12/2013

El 13 de diciembre se terminó el plazo para presentar los trabajos de diseño para la sudadera deportiva.

Han sido 19 las personas que han presentado un total de 40 diseños diferentes. Para la elección del trabajo más apropiado, se ha reunido la mesa de expertos y después de discutir intensamente, han decidido premiar el diseño nº8 de la alumna de HUHEZI, Eli Villar. La elección no ha sido fácil, puesto que otros diseños han estado muy igualados. Según los argumentos de la mesa de expertos, dicho diseño ha sido elegido puesto que *"a primera vista se puede divisar la comunidad de Mondragon Unibertsitatea simulado como un mundo y representando la variedad deportiva que ofrece el deporte universitario"*. Es decir, *"que la variedad deportiva del servicio de deportes está bien reflejada"*.

Respecto a la igualdad de genero, en el diseño aparecen *"tanto mujeres como hombres practicando deporte"* y se ha valorado positivamente. En cuanto a la gráfica del diseño, *"la imagen que refleja es atractiva, original y moderna"* y el logotipo de la universidad esta *"bien integrada"*. Por último, este diseño es apropiado para la reproducción porque es en un único color y la trazada es correcta. Según la mesa de expertos, aconsejaría que *"el logotipo de Mondragon Unibertsitatea se disminuyera y se centrara un 15%"*.

Es el segundo año consecutivo que el servicio de deportes saca a concurso el diseño de la sudadera deportiva. La participación ha sido exitosa puesto que se ha mejorado levemente el número de participantes y ha habido gran calidad y mucha originalidad en cuanto a los diseños. [Aquí podéis ver todos los trabajos presentados.](#)

Desde el servicio de deportes de MU queremos agradecer a todos y a todas las participantes, por demostrar una vez más que tenéis una creatividad y originalidad envidiable. Por último, felicitar a Eli Villar por su gran trabajo y que disfrute con el premio.

El diseño se utilizará en todas las sudaderas que llevarán los/as alumnos/as de MU en los campeonatos de deporte universitarios de MU, Euskadi, Estatales y otras competiciones que se organicen.

Por último, adelantar que el curso que viene repetiremos este mismo concurso pero también se necesitará un logotipo para el campeonato de deporte universitario Vasco, que corresponde organizar a Mondragon Unibertsitatea.

Mientras tanto, solo nos queda practicar deporte y esperar para que llegue el curso que viene y volver a disfrutar otra vez con vuestros originales diseños.



